



～東の丘に芳しく香れ～

輝け! 東芳っ子

令和5年12月22日

東芳小学校だより

第32号

文責：校長 山際裕之

実り多い2学期が終了

各種感染症の感染拡大に気を配りながら生活する2学期でしたが、授業や日々の教育活動とともに、修学旅行、創立140周年を記念して開催した東芳まつり、持久走記録会などの各種行事を予定通りに実施することができて、大きな成果を収めて2学期を終了することができました。

子どもたちは、2学期の教育活動を通して心身ともに大きく成長し、それぞれのよさや持ち味を発揮しながら各種活動を充実させることができたと感じています。保護者の皆様には、PTA奉仕作業、授業参観や教育講演会などに積極的に参加していただくとともに、本校教育活動へのご理解とご協力を賜り、誠にありがとうございました。

今後も子どもたち一人一人を大切にしながら、それぞれのよさを生かし伸ばす教育を推進していきたいと考えております。2024年もどうぞよろしくお願いいたします。



全校児童が一堂に会して、第2学期終業式を行いました

本日の2校時に、全校児童が一堂に会して第2学期終業式を行いました。昨年のこの日は、学級閉鎖があり感染症対策としてオンラインで実施したことが思い出されます。今年はみんなで顔を合わせながら2学期のしめくくりをすることができてよかったです。式辞では、これからも東芳小学校は児童一人一人を大切にしていること、自分のよいところに自信をもって様々な場面でさらに生かしてほしいこと、友だちのよさを認め合いながら共に学び成長してほしいことを話しました。式の中では、2年生、4年生、6年生の代表児童が2学期を振り返っての成果や今後の抱負を発表してくれました。

【2年生代表「二学期にがんばったこと」 猪狩 詠琉さん】

ぼくは、2学期のはじめに3つのめあてを立てました。そのめあてのはんせいをしました。べんきょうのめあては「算数のかけ算をがんばる」です。そのために、家でべんきょうをがんばろうと思いました。このめあては100点です。それは九九テストでぜんぶのだん、ごうかくできたからです。ごうかくするために、おうちでも九九カードのれんしゅうをがんばりました。うんどうのめあては「マラソンをがんばる」です。そのために、校ていを走るれんしゅうをしました。このめあても100点です。それはマラソン大会で1位になったからです。もっともっとれんしゅうして、3ねんせいでも1位になりたいです。生かすめあては「ねっちゅうしょうに気をつける」です。これも100点です。ねっちゅうしょうにもならず元気に生かすことができたからです。2学期のめあては3つとも100点まんでました。冬休みも元気に楽しく過ごしたいです。

【4年生代表「二学期にがんばったこと」 吾妻 竜輝さん】

ぼくが2学期にがんばったことは2つあります。1つめは算数です。なぜかという、ぼくは算数が苦手だからです。2学期になって1学期よりもむずかしい問題が出るようになりました。とくに分数が一番むずかしかったです。けれど、ちょっとずつ自学などでやってわかるようになってきました。だから3学期も算数をあきらめずにやっていきたいです。2つめは持久走です。なぜかという走るのがすきだからです。ぼくはようち園から走るのが好きでした。持久走でがんばったことは2つあります。1つめはマラソンタイムでがんばって走ったことです。マラソンタイムは5分間でした。毎日5分間をがんばって走りました。2つめはあきらめなかったことです。なぜかという、あきらめたらもうそこで終わりだと思ったからです。持久走記録会当日は1位はとれなかったけど、自分の中ではよい方だと思いました。来年は1位をとりたいです。

【6年生代表「二学期の反省と冬休みのめあて」 遠藤 結衣さん】

私の二学期の反省は2つあります。1つめは学習です。二学期のはじめに決めた「自分と比べながら話を聞く」です。自分と比べながら話を聞くことによって、相手が何を考えているか、相手の考え方が分かってきました。このめあては、いつでも自分の目標にして、中学校生活に役立てたいです。2つめは健康に過ごすことです。最近まではコロナが流行していました。私の身の回りでもかかっているのにそれをだましている人がいるかもしれないと考えてしまい、より、コロナの対策をしました。私はマスク、手洗い、うがい、消毒、早寝・早起き、朝ごはんなどを見直し、もっと心がけるようにしました。特に冬は注意して過ごしたいと改めて思いました。次に冬休みのめあてについてです。冬休みのめあては2つあります。1つめは生活リズムについてです。休みが続くと少しだらけて生活してしまうことがあります。だから、毎朝同じ時間に起きて学校のある日と同じように過ごして、生活リズムを整えていきたいです。2つめは火事や火災に気をつけることです。冬は空気が乾燥することをひなん訓練で教わりました。また、火を使うことが多くなることを日々の生活で実感しました。だから、火の取りあつかいには注意して過ごしたいです。皆さんも健康、安全に気をつけて過ごし、3学期も元気な笑顔で会いましょう。

